

# 樹幼だより

https://www.jutoku.ed.jp/kinder

#### 一明照学園(認)樹徳幼稚園-令和6年11月5日(第21号)



## たくさん取れたよ~さつまいも掘り~ 10/25(金)

この度、子どもたちが楽しみにしていたさつまいも掘りを実施しました。 朝からやる気満々の子どもたち。たけ組→ひよこ・すみれ組→もも組→さくら組の順で畑に入り、ツルの伸びている土の中を掘り起こします。土の中には、いろいろな虫がいてびっくりする子どももいましたが、何とかさつまいもを掘れるように、掘る手に力を入れて頑張ります。「こんなに大きいおいも





が取れた」「3個もおいもが付いている」など、一人 一人が楽しみながらさつまいもを掘り出し、たくさん の収穫でした。

普段、なかなか土いじりをしない子どもたちにとっては、土の中に手を入れ、 作物を収穫するのは貴重な経験です。みんなで収穫したさつまいもは、12日 (火) に行われる「焼きいも会」でおいしくいただく予定です。



# みんなで楽しんだ「ハロウィンパーティ」 10/31(木)

スマイルイングリッシュの仁平先生と金子先生による「ハロウィンパーティ」が遊戯室で行われました。前半は10時30分から低学年(ひよこ・すみれ組・もも)の子どもたちが、後半は11時から高学年(さくら・たけ組)の子どもたちが、踊りや歌、ゲームを楽しみました。終わりには、保護者会からのプレゼントをもらい、子どもたちは大喜びでした。

パーティの中では、火曜日の放課後にスマイルイングリッシュで学んでいる子どもたちが、仁平先生からの英語の質問に大きな声で答えたり、ブラックキャッツなどの歌を大きな声で歌ったりして、子どもたちの英語力に驚かされました。スマイルイングリッシュの成果が現れているのを実感しました。今回、楽しい企画と運営をしていただきましたお二人の先生方と、事前に子どもたちへのプレゼントの準備をしてくださった保護者会役員の皆様に、心より感謝いたします。











### 火災に備えて避難訓練の実施 11/1(金)

11月9日(土)から15日(金)までの7日間、秋の全国火災予防運動が始まります。それに合わせて、幼稚園でも火災に備えての避難訓練を行いました。想定としては、職員室から火が出たということで、1階の園児はそのま



ま各教室のテラス側から、2階の園児は南側非常階段から、下庭に避難しました。そこで、全員が無事外に避難したことを確認し、すぐに野球グランドへと移動しました。一人一人の園児がロにハンカチを



当て、真剣に避難行動ができたため、速やかな避難につながりました。その後は、遊戯室に全員で戻り、園長より火災予防の話を聞いたり、保育教諭から紙芝居で避難の仕方を学んだりしました。

火災を起こさないためにも、火を扱うときには目を離さずに、気を付けて行動したいものです。